

Abstimmungsergebnis zu eingereichten Entwürfen in der nichtöffentlichen TA-Sitzung vom 17.10.2018:

Sodann ergeht folgender

Empfehlungsbeschluss an den Gemeinderat:

1. Schmetterlingsgrab:

Für den Entwurf von Teilnehmer 1 sprechen sich 4 Gemeinderäte aus, für den Entwurf "Schmetterlingsengel" von Teilnehmer 2 sprechen sich 2 Gemeinderäte aus, für den Entwurf "Säule mit Engel", ebenfalls von Teilnehmer 2 spricht sich niemand aus. Für den Entwurf von Teilnehmer 3, "Steinsäule mit Metallschmetterling", sprechen sich 3 Gemeinderäte aus.

2. Gemeinschaftsgrab:

Für den Entwurf von Teilnehmer 1 spricht sich 1 Gemeinderat aus, für den Entwurf von Teilnehmer 2 spricht sich niemand aus, für den Entwurf von Teilnehmer 3 sprechen sich 9 Gemeinderäte aus.

3. Baumhain:

Für den Entwurf von Teilnehmer 1 (Tischlösung) spricht sich niemand aus. Für den Entwurf "Säule aus geschichteten Sandsteinplatten" von Teilnehmer 2 sprechen sich 5 Gemeinderäte aus, für die gerade Säule von Teilnehmer 2 spricht sich niemand aus. Für den Entwurf von Teilnehmer 3 spricht sich 1 Gemeinderat aus. Für die Beibehaltung der bisherigen Lösung (Betonfertigteil mit Messingschildern) sprechen sich 4 Gemeinderäte aus.